
 

« ON N’ALLUME PAS UNE LAMPE POUR LA METTRE SOUS LE 
BOISSEAU ; ON LA MET SUR LE LAMPADAIRE, ET ELLE BRILLE 
POUR TOUS CEUX QUI SONT DANS LA MAISON. (MT 5, 15)

L’Esprit Saint ne nous rend pas seulement capables d’espérer, mais également d’être 
semeurs d’espérance, d’être nous aussi - comme lui et grâce à lui - des « paraclets », 
c’est à dire des consolateurs et des défenseurs de nos frères, des semeurs d’espérance. 
          PAPE FRANÇOIS

Jeudi 02 Mars           	 	 	 	 	 Semeurs d’espérance

DANS MA VIE 
En devenant davantage disciples du Seigneur, on se sait être des pécheurs pardonnés, 
sauvés, et on ne veut pas garder ce trésor égoïstement. Plus qu’une envie, c’est un 
besoin de montrer notre bonheur de vivre avec le Seigneur.

ET SI… MA VIE, MES PAROLES, MES ACTES REFLÉTAIENT LA PRÉSENCE DE 
JÉSUS DANS MA VIE ?

JE PRIE 

POUR QUE L’ESPRIT SAINT M’AIDE À MONTRER QU’ÊTRE CHRÉTIEN 
REND HEUREUX.


